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“Nómina de la UAS debe ser investigada por ASE”: 

diputados de Sinaloa 

La Auditoría Superior del Estado y la Auditoría Superior de la Federación deben de revisar la nómina de 

los funcionarios de la Universidad Autónoma de Sinaloa porque las auditorías internas de la institución 

siempre terminan justificando los procesos del gasto del recurso que se le asigna, aseguró el 

presidente de la Comisión de Educación Pública y Cultura, José Manuel Luque Rojas. Agregó que la 

universidad debe tener contralorías para vigilar los procesos y se ajusten a la normatividad. 

 

https://www.debate.com.mx/culiacan/Nomina-de-la-UAS-debe-ser-investigada-por-ASE-diputados-de-Sinaloa-20220824-

0026.html 
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